

Aitor Retolaza, alcalde de Alcobendas: «Vamos a realizar 8.600 viviendas en Valgrande»

POR IRENE TABERA ♦ 31 ENERO 2022



https://youtu.be/K-_aJKSIDSg

Alcobendas es un municipio del norte de Madrid de vital importancia para la economía de la región. Con más de 500 multinacionales asentadas en la ciudad, Alcobendas es uno de los polos empresariales de España el cual goza de una ubicación privilegiada a tan solo cinco minutos del aeropuerto internacional Adolfo Suárez Madrid-Barajas. Desde el diario Qué! Madrid hemos querido trasladarnos hasta allí para **conocer de la mano de su alcalde, Aitor Retolaza, cómo están viviendo los alcobendenses sus fiestas patronales y hacia qué futuro avanza la ciudad.**

En plena sexta ola de pandemia por coronavirus, Alcobendas está celebrando sus fiestas patronales dedicadas a la Virgen de la Paz con suma responsabilidad. David Otero fue el encargado de dar el pistoletazo de salida a los festejos que han disfrutado miles de alcobendenses y visitantes durante los últimos días. **«Las ganas superaron al miedo y hay que agradecer la responsabilidad individual»**, destaca el **alcalde de Alcobendas, Aitor Retolaza.**

Pero no solo hay fiestas en Alcobendas y es que la ciudad es un verdadero ecosistema empresarial con **miles de compañías** que en el caso de algunas de ellas han conseguido colarse en el IBEX 35. Al ser preguntado por los atractivos de la ciudad para los empresarios, **Retolaza destaca que uno de los secretos es la proximidad de Alcobendas al aeropuerto más internacional de España.** Asimismo, el regidor enfatiza en la buena educación que ofrecen los colegios de Alcobendas. «Somos un clúster muy importante en educación», asegura Aitor Retolaza.

«SOMOS UN CLÚSTER MUY IMPORTANTE EN EDUCACIÓN»

También el medio ambiente es un punto importante para el **Ayuntamiento de Alcobendas.** Para cuidar del planeta, **el consistorio, junto a la empresa Digi, han puesto en marcha la reforestación del vertedero municipal** que contará con más de mil nuevos árboles. «Va a ser una maravilla en el futuro», asegura el alcalde en su entrevista con el diario Qué!

Y es que Alcobendas es un ciudad con mucho futuro. **De los más de 200 millones de euros aprobados en los presupuestos municipales para 2022, 37 millones se dedicarán a inversión.** Entre las apuestas de esta última partida está la de financiar la construcción de miles de viviendas en Valgrande, las cuales serán en gran parte vivienda protegida.

iDale al play y disfruta de la entrevista íntegra!